

学校だより 第6号



心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成

令和7年6月5日 津市立榊原小学校

蛍が飛び交う、幻想的な風景が見られる時季になりました。雨も増え、じめじめした季節になりつつありますが、子どもたちの笑顔は、キラキラして元気いっぱいです。

高齢者と子どもとのふれあいサロン (いきいき交流会)

5月29日 (木)

榊原地区社会福祉協議会主催の「高齢者と子どもとのふれあいサロン」に参加させていただきました。

はじめに、詐欺にあわないために気をつけるお話や歌を聞かせていただきました。榊原幼稚園の園児さんのかわいい発表の後は、いよいよ小学生の出番です。

「いい湯だな～榊原 Ver.～」から始まり、会場からは自然と手拍子が合わさりました。各学級からの発表では、子どもたちの歌や振り付け・手話にあわせて、地域の方たちもいっしょに体を動かしたり歌ったりしていました。演奏の音はそろい、歌声は響いてとてもきれいでしたし、手話やふりつけが増え、リズムに乗った体の揺らし方がぴったりそろそろ等の曲もさらに素敵になっていました。曲の紹介を子どもたちが大きな声で言う場面もあって、それぞれの学級で地域の皆さんによりいいものをお見せしようとたくさん練習をしてきたのだと思います。笑顔いっぱいに発表する子どもたちの姿に、胸がいっぱいになりました。会場の皆さんからもあたたかい拍手をたくさんいただき、子どもたちはとても満足した様子でした。

最後に、榊原地区社会福祉協議会の山川さよ子会長さんから、各学級に文房具等とお茶のプレゼントをいただきました。お茶は、熱中症対策の予備として使わせていただきます。ありがとうございました。



スクールカウンセラーの 西川 晴菜 先生 の来校日が決まりました

子どもたちだけでなく、保護者の方や教職員も困りごとや悩みを相談することができます。1回の相談時間は45分程度で、基本は予約制です。

【今後の相談日時】 9:30～17:00 ごろ

1学期 7/ 3 (木)

2学期 9/11 (木) 10/ 9 (木) 11/ 6 (木) 12/ 4 (木)

3学期 1/22 (木) 2/12 (木)

※日時は、変更される場合や既に予約が入っていることがありますので、事前に学校へ確認してください。



帽子をかぶって、マスクして… サングラスをかけた人は… 不審者かな？



誘拐防止教室

5月27日(火)

1・2年生が誘拐防止教室を行いました。津南警察署の尾崎さんに来ていただき、「不審者」とはどんな人か、「変だな」と思ったときにどのくらいその人から離れていれば安全なのか、等自分の身を自分で守るための方法を学んだり、DVDを見た後、実際に「たすけてー！」と声を出したりして学びました。

「いかのおすし」の約束も、子どもたちはちゃんと覚えていました。繰り返し学習し、「おかしいな？」と感じたら判断し、自ら行動できる力を身につけていってほしいです。



榊原温泉田んぼアート2025

感謝状贈呈式 5月7日(水) 田植え 6月1日(日)

田んぼアート2025の図案の原案は、前年度の5年生(現在の6年生)で考えました。5月7日(水)には、榊原みずすまし会を代表して前田館長さんより、感謝状と6年生全員に参加賞をいただきました。図案のテーマは「青山高原と風車」です。



そして、6月1日(日)は、いよいよ田植えです。応援隊の卒業生も駆けつけ、たくさんの参加者が集まりました。色別のたすきをかけ、きれいに整備された田んぼに、担当の色の苗を植えていきました。はじめのうちは集中して静かな田植えでしたが、途中からは顔や全身まで見事に泥だらけになる人が続出で、ところどころから、悲鳴にも似た歓声が聞こえてきました。



親子で、友だちと、地域の方といっしょに田植え(と泥遊び?)を楽しむ子どもたちの姿は、とてもイキイキしていてほほえましかったです。

これから徐々に田んぼが色づいてくるのが、楽しみです。見ごろは、6月下旬から7月中だそうです。



泥だらけ… のさかきばらっ子、集合!!

